

# Fitch sube la calificación de Cohen Renta Fija y asigna calificación al fondo Cohen FCI Abierto Pymes

October 14, 2009

Fitch Argentina subió la calificación asignada al fondo común de inversión Cohen Renta Fija a A-(arg)f desde BBB+(arg)f. Asimismo, asignó el indicador de riesgo de mercado en 3. En tanto, asignó la calificación al fondo Cohen Abierto Pymes en A-(arg)f, y le asignó el indicador de riesgo de mercado en 5. Cohen Renta Fija es un fondo de renta fija con un horizonte de inversión de corto plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. Cohen FCI Abierto Pymes es un fondo de renta mixta con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. Si bien según el reglamento de gestión del fondo, el mismo se categoriza como un fondo de renta mixta, la cartera del fondo se compondría en la práctica en su totalidad por activos de renta fija. Por este motivo, Fitch Argentina realizó el análisis bajo el criterio de renta fija. Se monitoreará la evolución de sus inversiones y en el caso de que el fondo incluya inversiones de renta variable con una ponderación significativa, Fitch cambiará el criterio de calificación al de renta mixta. Los fondos son administrados por Cohen Sociedad Gerente de FCI S.A y Deutsche Bank S.A. es la Sociedad Depositaria. Cohen Sociedad Gerente de Fondos Comunes de Inversión S.A. fue constituida el 15 de noviembre de 2007. Sus accionistas son Grupo Cohen S.A. en un 95% y CGM Cohen Global Markets S.A. en un 5%. La capacidad de gestión y administración de Cohen Sociedad Gerente de FCI S.A. se considera adecuada a pesar de su escasa historia. Asimismo, se observa idoneidad y profesionalidad del personal a cargo de la toma de decisiones. La Sociedad Depositaria -Deutsche Bank S.A.- es un banco mayorista cuyas actividades principales se orientan al desarrollo de los negocios relacionados con la Banca de Inversión y con el Mercado de Capitales. La calificación "Af" significa: Fondos Comunes de Inversión cuya combinación de calidad de activos y de administración, así como su capacidad operativa es buena en comparación con fondos de similares objetivos de inversión. En cuanto a los indicadores de mercado, los mismos significan: 3: La sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es baja a moderada. 5: La sensibilidad a condiciones cambiantes en los factores del mercado es moderada a alta. Se ha considerado la cartera del Fondo Cohen Renta Fija al 30/09/2009. En tanto, dado que el fondo Cohen FCI Abierto Pymes no inició con sus actividades aún, el análisis realizado se focalizó en la política de inversión del fondo y en base a una cartera teórica suministrada por la Sociedad Gerente. Una vez que el fondo esté constituido, se evaluará la composición real de la cartera verificando que se encuentre en línea con los criterios considerados en el análisis preliminar. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar). Contactos Eduardo D'Orazio - Gustavo Avila - Ana María Bel: Buenos Aires: 5235-8100.